
 
Istituto Comprensivo Statale “FRANCESCO BERNI” 

Piazza A. La Marmora, 1 - 51035 Lamporecchio (PT) 

Tel. 0573/803472 Fax 0573/803473 

Codice Ministeriale: PTIC81800Q - Codice Fiscale: 80009210479 

e-mail: ptic81800q@istruzione.it - Posta certificata: ptic81800q@pec.istruzione.it 

www.iclamporecchio.it 

 

 

 

VERBALE N. 8  DEL CONSIGLIO DI  ISTITUTO DEL 30.04.2019 

 

Oggi, alle ore  18.00, presso la sede della Scuola Primaria “Giovanni Dei” si è riunito il Consiglio 

di Istituto con il seguente o.d.g.: 

1-  Lettura e approvazione della seduta precedente; 

2-  Conto Consuntivo ; 

3-  Calendario a.s. 2019-2020 e chiusura degli uffici nei prefestivi; 

4-  Sezioni Scuola Infanzia;  

5- Tempo scuola, Scuola Secondaria di I grado, a.s. prossimo; 

6- Ratifica convenzioni/accordi di rete; 

7- Manifestazioni fine anno; 

8- Varie ed eventuali. 

 

Presiede   la  sig.ra Acocella Debora. 

Svolge funzione di segretario estensore del presente verbale la docente Giuntoli Monica. 

La Vicaria Monia Leone chiede di integrare nell’o.d.g. il punto “Ulteriori iniziative” inserendolo 

come punto 8 . 

 

1- Lettura e approvazione della seduta precedente; 

2-  Conto Consuntivo ; 

3-  Calendario a.s. 2019-2020 e chiusura degli uffici nei prefestivi; 

4-  Sezioni Scuola Infanzia;  

5- Tempo scuola, Scuola Secondaria di I grado, a.s. prossimo; 

6- Ratifica convenzioni/accordi di rete; 

7- Manifestazioni fine anno; 

8- Ulteriori iniziative; 

9- Varie ed eventuali. 

 

Situazione presenze-assenze: 

COMPONENTE GENITORI P A COMPONENTE DOCENTI P A 

           

Presidente 

Consiglio 

Acocella Debora   X  Docente Bianconi Enrica  X 

Genitore Monti Stefania X  Docente Cioli Edi  X 

Genitore Fiorineschi Valentina X  Docente Carfora Elvira X  

Genitore Guarnuto Chiara X  Docente Gabbanini Francesca X  

Genitore Mancini Massimo X  Docente Giuntoli Monica X  
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Genitore Martini Giacomo X  Docente Leone Monia X  

Genitore Tagliaferri Valentina    X  Docente Pistolesi Paola X  

Genitore Falciati Fabio   X  Docente Mattugi Teresa X  

Dirigente 

Scolastico 

Quirini Rossella  X     

        

 

 

 

PUNTO  N. 1   O.D.G.=     Lettura e approvazione della seduta precedente. 

 

DELIBERA N. 64                                                   

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

  

Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Si astengono gli assenti alla riunione in oggetto. 

 

Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ 

 

 

PUNTO  N. 2   O.D.G.=    Conto Consuntivo. 

 

 DELIBERA N. 65    

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

  

 

La Vicaria illustra il Conto Consuntivo 2018 elaborato in applicazione del D.I.129/2018 e successive 

modifiche ed integrazioni. 

 

Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ . 

  

  Allegato n 1.  

 

 

PUNTO  N.  3 O.D.G.=  Calendario a.s. 2019-2020 e chiusura degli uffici nei prefestivi . 

  

 DELIBERA N.66  per la chiusura degli uffici nei prefestivi   

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

Si ricorda ai membri del Consiglio ciò che è stato approvato nella riunione del 14.03.2019, con delibera  

n. 61 per il calendario scolastico  e delibera n. 62 per entrata posticipata primaria e uscita anticipata S.S. 

I grado,  in merito al calendario scolastico 2019/2020. 

 

Oggi, invece, si chiede di deliberare in merito alla chiusura degli uffici della segreteria didattica nei 

prefestivi, nei seguenti giorni e periodi: 

 24-28-31 dicembre 2019; 

 04 gennaio2020; 

 11 aprile 2020; 

 02 maggio 2020; 

 01 giugno 2020; 

 Tutti i sabato di luglio e di agosto, incluso venerdì 14 agosto 2020 in quanto considerato 

prefestivo.  



  

Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ.         

    

 

 

PUNTO  N. 4  ALL’O.D.G=  Sezioni Scuola Infanzia. 

 

DELIBERA N. 67  

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

 

La Vicaria illustra il numero delle sezioni, per ogni plesso dell’Infanzia del nostro Istituto, sulla base 

delle nuove iscrizioni e le riconferme per l’a.s. 2019/2020. 

 

Scuola dell’Infanzia di Borgano: 3 sezioni e 59 alunni iscritti; 

Scuola dell’Infanzia di Mastromarco: 3 sezioni e 77 alunni iscritti; 

Scuola dell’Infanzia di San Baronto. 1 sezione e 23 alunni iscritti. 

 

Prende la parola l’insegnante Mattugi Teresa della scuola dell’Infanzia di Borgano, la quale solleva la 

questione del rapporto spazio-alunni non congrua, a suo parere, per il buon esito delle pratiche 

didattiche quotidianamente svolte dalle insegnanti presenti nel plesso. Specifica che la situazione è 

aggravata dalla presenza di vari sussidi, ingombranti, ma necessari all’alunna diversamente abile che 

frequenta la scuola. Sostiene che lo sbaglio è stato fatto nella scelta di aumentare una sezione a 

Borgano invece di metterla a Mastromarco, con spazi più adeguati. Prende la parola la Vicaria, la quale 

specifica che la decisione è stata presa dall’Amministrazione comunale, dopo le dovute modifiche 

strutturali apportate l’anno scorso, non solo per la messa in sicurezza del plesso ma anche per creare 

nuovi spazi ed aggiungere la terza sezione, visto che Borgano rappresenta la scuola polo del nostro 

Comune.  Infine aggiunge che, come da verifiche effettuate in loco dal sig. Ottanelli Alessandro, 

responsabile dall’RSPP per conto del nostro Istituto, il rapporto quantità di alunni e spazio disponibile è 

in linea con le normative vigenti in materia di sicurezza. 

A questo punto interviene il consigliere Giacomo Martini chiedendo all’insegnante Mattugi cosa chiede 

ai membri del Consiglio d’Istituto. Tutti i presenti concordano di scrivere una lettera 

all’Amministrazione comunale, dopo l’esito delle prossime elezioni, per esporre le problematiche 

emerse dall’insegnante in sede di Consiglio. 

 

  

Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ 

 

PUNTO  N.  5  ALL’O.D.G=  Tempo scuola, Scuola Secondaria di I grado, a.s. prossimo.  

 

DELIBERA N.68   

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

Si porta all’attenzione dei presenti  la lettera inviata all’Istituto da parte dell’Amministrazione 

Comunale , con prot. 5148/ 2019, in merito  alla richiesta di mantenere l’apertura scolastica nelle 

giornate di sabato e del servizio di trasporto scolastico per  le future 2^  A e C, uniche due classi su 9  

che svolgono 30 ore su 6 giorni. L’ass. P.I.  Emanuela Bruno  dà disponibilità a garantire il normale 

svolgimento dei servizi anche per i prossimi anni, fino alla conclusione del percorso delle classi 

interessate. 

Le modalità e gli orari di svolgimento del trasporto saranno definiti al termine delle iscrizioni ai servizi, 



sulla base degli utenti richiedenti. 

 

  Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ                                                           Allegato n. 2 

 

 

PUNTO  N.  6  ALL’O.D.G=    Ratifica convenzioni/accordi di rete  . 

 

 

DELIBERA N.69   

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

  

All’inizio dell’anno il Consiglio d’Istituto aveva delegato la Dirigente Scolastica a sottoscrivere 

convenzioni, per questo la stessa porta a ratifica la convenzione  Senza Zaino. 

 

 

  Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ                                                             

 

 

PUNTO  N.  7  ALL’O.D.G=    Manifestazioni fine anno. 

 

DELIBERA N.70   

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

La Vicaria elenca, per ordine di scuola, le iniziative di fine anno. 

 

Per la Scuola dell’Infanzia di Borgano:  

 lezione aperta del progetto “Teatro in musica” presso la sala del Brigidino nella settimana tra il 

18 e il 26 maggio(data da definire) dalle 21:00 alle 23:30;  

 festa di fine anno nei locali del plesso  nella settimana; 

Per la Scuola dell’infanzia di Mastromarco:  

 festa di fine anno nella terza settimana di giugno(data da definire) e Miniolimpiadi il 18 maggio. 

In caso di pioggia, l’evento verrà posticipato in data da destinarsi. Per sponsorizzare l’evento, 

attraverso il comitato dei genitori di Matromarco, si sono offerti : Sensi Vini per i completini e 

Neri sottoli per le coppe. 

Per la Scuola dell’Infanzia di San Baronto:  

 festa di fine anno della seconda metà di giugno (data da definire); 

Per la Scuola Primaria:  

 festa dello Sport lunedì 10 giugno; manifestazione finale dei progetti sportivi svolti dagli alunni  

durante l’anno che si svolgerà nelle stesse modalità dello scorso anno, comprese le iniziative del 

Comitato dei genitori della scuola Primaria. Il Consiglio delibera  lo sponsor “SEL” che ha 

fornito le magliette. 

 La rappresentazione teatrale delle classi V come conclusione del progetto MIMESIS,  mercoledì 

5 giugno presso il Teatro di Lamporecchio.  

 Concorso AVIS con premiazione “Giulietta Ferreo”: sabato 25 maggio 2019 presso Teatro 

Comunale di Lamporecchio; 

Per la Scuola Secondaria di I^ grado: 

 Partita di calcio tra alunni, ultimo o penultimo giorno di scuola; 

 La marcia contro ogni tipo di violenza nella prima settimana di giugno; 



 Concorso AVIS con premiazione “Giulietta Ferreo”: sabato 25 maggio 2019 presso Teatro 

Comunale di Lamporecchio; 

 Alcuni  rappresentanti dell’Associazione ANPI verranno a svolgere una testimonianza sulla 

Resistenza durante la Seconda Guerra Mondiale, il 13 maggio per gli alunni delle classi 

terze(vedi allegato n. 3); 

 Lezione di giornalismo svolta da Massimo Mancini, giornalista e direttore di Orizzonti, per la 

classe 2^ A  il 9 maggio2019 (vedi allegato n. 4). 

 

 

  Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ                                                             

 

 

 

PUNTO  N.  8  ALL’O.D.G=  Ulteriori iniziative.  

 

DELIBERA N.71   

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

  

1. Progetto Intercultura proposto dall’insegnante Franca Fasano, della scuola dell’infanzia di 

Borgano, in cui si chiede di poter organizzare un incontro con i genitori degli alunni di 4 anni 

per parlare delle abitudini e dei costumi del paese d’origine (vedi allegato n. 5); 

2. Open day della Scuola Primaria: 15 maggio 2019 classi SZ  e 17 maggio 2019 classi a TN; 

3. Progetto Scacchi scuola Primaria: la squadra femminile composta da 5 alunne delle classi IV e 

V hanno superato la Fase Regionale del Torneo Nazionale di Scacchi , classificandosi alle 

Nazionali che si svolgeranno a Polidoro (MT) nei giorni 9-10-11-12 Maggio. La Dirigente ha 

autorizzato la partecipazione delle bambine al torneo in rappresentanza dell’Istituto, ma l’uscita, 

l’accompagnamento, i costi, il trasporto e il soggiorno saranno a carico dei genitori (vedi 

allegato n. 6). La squadra sarà munita di magliette con scritto nominativo dell’Istituto,  

sponsorizzate dall’azienda  GINANNI  GIACOMO SRL di Larciano; 

4. L’insegnante di IRC della S.S. di I grado, Francesca Tani, chiede di poter avere nella scuola la 

Benedizione pasquale dal parroco della parrocchia di Lamporecchio, in orario 

extrascolastico(vedi allegato n. 7); 

5. L’insegnante Elisabetta Maccioni chiede di spostare la gita a Pistoia  dal 9 al 13 maggio 2019; 

6. Le insegnanti di Mastromarco comunicano che rinunciano alle 3 uscite ( una per ogni sezione) 

alla fattoria di Rozzalupi perché il costo del trasporto è eccessivo, visto il breve tragitto e visto 

che i genitori hanno già sostenuto importanti spese per realizzare progetti ed effettuare altre 

gite; 

7. L’insegnante delle classi 1^ A e B, Monica Giuntoli, comunica che rinuncia all’uscita didattica 

Wonderpark a  Casalguidi, perché i bambini hanno già svolto due lezioni sui comportamenti 

sicuri da tenere per la strada, attraverso il progetto Sicurezza 360°, presso i locali della scuola 

Primaria con l’intervento della Polizia Municipale del territorio. 

 

 

  Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ                                                             

 

 

 

 



PUNTO  N. 9  ALL’O.D.G=    Varie ed eventuali. 

 

    

SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

  

Prende la parola il Presidente del  Consiglio di Istituto, Debora  Acocella, chiedendo  quali sono i criteri 

sulla base dei quali vengono assegnati gli insegnanti nelle classi in previsione del prossimo anno 

scolastico. La vicaria e la collaboratrice del DS spiegano che le assegnazioni dei docenti ai plessi e alle 

classi, come scritto sul Piano Annuale Attività Funzionali visionabile sul sito dell’Istituto alla voce “ 

ASSEGNAZIONE DOCENTI”,  vengono effettuate dal DS valorizzando le competenze professionali 

delle stesse e tenendo conto delle opzioni dei docenti, se compatibili con la funzionalità 

dell’organizzazione e soprattutto rispettando il principio di continuità didattica ed educativa per le 

legittime aspettative di apprendimento degli alunni. 

 

 

  Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ                                                             

 

La seduta termina alle ore 20:00. 

 

 

 

 

                    Il segretario Il Presidente del Consiglio di Istituto 

    

    Giuntoli Monica                                                         Acocella Debora    

 


